

Cide Por Dentro

Rey García, Ronaldi Teresa*

SERVICIO COMUNITARIO UNIVERSITARIO

Siempre tengamos los puños abiertos, para dar y recibir

Cuando muchos de nuestros jóvenes culminan, con lo que podríamos llamar la primera etapa de su formación académica en lo que a educación superior se refiere, es grato saber que deben cumplir con el servicio comunitario, donde no solo se pone en práctica su formación académica, sino que se desarrolla y se pone de manifiesto la sensibilidad humana y los valores de solidaridad, servicio, trabajo en equipo y respeto; tan perdidos y desaparecidos como el deseo mismo de ayudar a otro o el ser útil para nuestra sociedad, cada vez más vemos como jóvenes productivos y valiosos para nuestro país se pierden en el laberinto social en el que se ha convertido nuestra comunidad Venezolana.

Por todas estas razones el servicio comunitario de los estudiantes de educación superior, propone reforzar y potenciar la función social que la Universidad de Los Andes ha venido cumpliendo en su ámbito de acción mediante las actividades de extensión docencia e investigación.

Por otra parte debo destacar que este tipo de experiencia educativa, cuando se involucra a otros, más allá de los estudiantes y los docentes, tienen consecuencias sobre el desarrollo personal, afectivo y social, además del académico; indudablemente el servicio comunitario se basa en un intercambio de saberes, experiencias y valores;

en él los estudiantes tendrán la oportunidad de aplicar su formación profesional para contribuir en la solución de necesidades reales del entorno social. Al mismo tiempo, la comunidad le brinda al estudiante sus experiencias vivenciales, en el desarrollo y fortalecimiento de valores.

Es importante mencionar que hoy más que nunca, necesitamos profesionales integrales con formación académica sólida, con valores y con una sensibilidad humana inquebrantables, lo cual harán de estos jóvenes personas responsables ante la sociedad.

Finalmente invito a toda la comunidad de FACES, autoridades, docentes, estudiantes, personal administrativo y obrero a trabajar con mentalidad tripolar, y de manera sinérgica frente al servicio comunitario, para seguir haciendo juntos historia académica desde la investigación, docencia y extensión.